



みんな大好き 西小っ子ひろば



<令和5年度 第8号>
令和6年1月15日(月)

『明けまして おめでとうございます』

謹んで新年のお慶びを申し上げます。

保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、晴れやかな新春を迎えられたことと思います。旧年中は多大なるご支援とご協力を賜りましたことを心より感謝いたします。今年一年が皆様方にとって幸多き年でありますようお願い申し上げます。

さていよいよ一年の締めくくりの3学期を迎えました。6年生にとっては小学校生活を充実させ、中学校に進学するための準備の学期です。5年生以下の学年では、次の学年に進級するためのまとめの学期となります。そこで、1・2学期に身につけた学力を充実発展させ、子ども一人ひとりに「その学年での基礎・基本」が習得できるようにと考えています。今年の干支は甲辰（きのえたつ）です。甲はものごとの始まりを意味し、辰にはまさしく竜が空に昇るように成長する意味が含まれています。1・2学期と努力してきたことが、大きく飛躍してさらなる成長に向けて、それぞれの学年で卒業及び終了の日を迎えるようにしたいと考えています。

子どもたちと一緒に、一日一日を大切にしながら、3学期、そしてこの1年を教職員一同で精一杯取り組んでまいります。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

5年生作品
書き初め



☆「大谷翔平選手からの贈り物」☆

大リーグで活躍している大谷翔平選手から日本の全ての小学校にグローブが寄贈されると発表があったのが昨年11月でした。12月ごろから全国に順番に配布されていましたが、ついに西大寺小学校にもそのグローブが3つ届きました。右利き用が2つと左利き用が1つです。届いたグローブは実際に大谷選手が使用しているモデルをジュニア用にデザインされたもので、大谷選手のサインも印字されています。

先日の3学期の始業式で、贈られたグローブをテレビ放送で紹介し、大谷選手から子どもたちへのメッセージを読みました。

野球はもちろんのことスポーツに対して親しんでいこうとする大きな機会となるよう、届いたグローブを全学級に順番にまわして、実際に見たり触ったりする機会を設け

るだけでなく、希望者にはグローブを手にしてキャッチボールを楽しむ時間も作ってほしいと思います。

以下、大谷選手からのメッセージを掲載しておきます。

MESSAGE

ロサンゼルス・エンゼルス・オブ・アナハイムのメジャーリーガー、大谷翔平です。この手紙は、このたび私が学校に通う子供たちが野球に興味を持ってもらうために立ち上げたプログラムを紹介するためのものです。

この3つの野球グローブは学校への寄付となります。

それ以上に私はこのグローブが、私たちの次の世代に夢を与え、勇気づけるためのシンボルとなることを望んでいます。それは、野球こそが、私が充実した人生を送る機会を与えてくれたスポーツだからです。

このグローブを学校でお互いに共有し、野球を楽しんでもらうために、私からのこの個人的なメッセージを学校の生徒たちに伝えていただければ幸いです。

この機会に、グローブの寄贈をさせていただけることに感謝いたします。

貴校の益々のご発展をお祈り申し上げます。

野球しようぜ。



大谷翔平

☆「学校給食週間」が始まります☆

1月24日～1月30日までは全国学校給食週間です。

校内では、ポスターと標語を児童から募集して、学校給食に関する理解と関心を高め、望ましい食習慣の育成を図る一つの機会としていきたいと考えています。西大寺小学校では毎日の給食時間に調理員の方々からその日の献立や材料についてお話を聞く時間があり、児童も職員も毎回楽しみな時間となっています。

『今後の主な行事予定』

【1月】

- 15日（月）放送朝会・家庭の日
- 16日（火）全校漢字大会
- 22日（月）児童朝会 クラブ
- 24日（水）観劇会「シンドバッドの大冒険」

- 29日（月）学年朝会
生活がんばり週間～2月3日
- 30日（火）代表委員会
計算大会範囲発表

【2月】

- 2日（金）新1年生入学説明会
- 5日（月）児童朝会 委員会
学校生活アンケート週間
アセス実施週間
- 6日（火）全校計算大会
- 7日（水）学年集金日
西大寺中学校新入生保護者
説明会 14:30～15:30
- 9日（金）一斉あいさつ運動
- 11日（日）建国記念の日
- 12日（月）振替休日

